

Ressort: Vip´s

Miranda Kerr bevorzugt Push-up-BHs

Los Angeles, 19.04.2013, 18:59 Uhr

GDN - Das australische Topmodel Miranda Kerr trägt immer Push-up-BHs und würde das Haus nicht ohne sie verlassen. Der "Victoria`s Secret-Engel", der neulich bekannt gab die Unterwäschemarke zu verlassen, sei ein großer Fan der "Dekoltee-verbessernden"-BHs, weil sie sich durch diese weiblicher fühle.

"Sie geben zusätzliche Form und tragen zur Sanduhr-Figur bei", so das Model im Magazin "ES". Auch wenn das Model im kommenden November noch bei der "Victoria`s Secret"-Show mitlaufe, werde sie das Tragen der 2,5 Millionen teuren BHs vermissen. Kerr ist seit Juli 2010 mit Schauspieler Orlando Bloom verheiratet. Im Januar 2011 wurde ihr gemeinsamer Sohn Flynn geboren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12228/miranda-kerr-bevorzugt-push-up-bhs.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619